

Autohaus Ivacic unterstützt F1-Junioren mit neuen Trikots

Geschrieben von: Martin Michel

Mittwoch, den 01. Mai 2013 um 19:41 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 02. Mai 2013 um 07:32 Uhr



Am vergangenen Samstag starteten die F1-Junioren mit einem neuen Outfit in die Frühjahrsrunde. Mit einem Unentschieden und zwei Siegen wurden die neuen Trikots auch gleich richtig eingeweiht.



Unser bester Dank gilt dem Nissan-Team um Bernd und Inge Ivacic sowie einem anonymen Sponsor, die uns bei der Anschaffung dieser tollen Trikots unterstützt haben.

F1-Junioren mit Trainerteam und Jugendleitung